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Объединенный построечный комитет подвел итоги социалистического соревнования за октябрь. После уточнения всех данных по тресту выполнение плана строительно-монтажных работ по генеральному подряду составило за месяц 112 процентов, собственными силами — 97 процентов, выработка одного рабочего — 124 процента. Не выполнили месячного плана стройуправления №№ 753, 754.Соревнующийся с нами трест № 33 добил:- ся в октябре гораздо лучших показателей. Наша задача — вновь завоевать первенство в этом соревновании.Обсудив итоги работы стройуправлений и предприятий, объединенный постройкам присудил 'переходящие Красные знамена следующим коллективам:
По строительным управлениям, ведущим 

промышленное строительство, — коллективу стройуправления № 234. Месячный план по генеральному подряду оно выполнило на 104 процента, собственными силами — на 101 процент. Производительность труда на 31 процент выше плановой. Стоимость строительства за сентябрь на 9,9 процента ниже сметной.
По строительным управлениям, ведущим 

жилищное строительство,— коллективу уп-

равнения № 752. В октябре оно выполнило план строительно-монтажных работ по генеральному подряду на 139 процентов, собственными силами— на 111 процентов. Выработка одного рабочего доведена до 129 процентов к плану. Стоимость строительства за предыдущий месяц снижена на 8,7 процента.
По производственным предприятиям—коллективу кирпичного завода, который улучшил работу и добился неплохих показателей. План по выпуску кирпича, bi октябре выполнен на 103,5 процента. Выработка одного рабочего составила 100,6 процента. Себестоимость продукции снижена на 5,6 процента.Неплохие показатели имел монтно-механического завода, тор завода тов. Шеманский коллектив ре- Однако дирек- и председательзавкома тов. Светлица систематически не представляют сведений о выполнении заказов стройуправлений. За невыполнение решений постройкой наложил взыскания на тт. Шеман- ского и Светлицу.
По подсобным предприятиям — коллективу машинопрокатной базы, который выполнил месячный план на 154,6 процента. Производительность труда механизаторов составляет 125,4 процента к плану.
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делу. Лишь в пяти хозяйствах □

VHP К» 234 _______VHP № 752 9 7 2 — 6 72,0 9VHP № 753 —VHP № 754 ' —' — — — — — —VHP № 755 2 2 — — 2 8,0 1VHP № 774 12 —' — 12 — 40,0 8Транспортная контора — — — — — — —КПП 3 3 — — 2 7,0 3РМЗ 5 5 — — 5 5,6 6МПБ —ЖКК — — — — — — —Кирпичный завод — — — — — — —СМУ — ---- - — — — — —По тресту 31 17 2 12 15 132,6 271
Первая сводка о поступлении 

□ рационализаторских предложе- 
□ ний во время месячника пока- 
д зывает, что в стройуправлениях
□ и на предприятиях не уделяют 
□ еще должного внимания этому

ведется работа 
производства.

Необходимо

с новаторами □
□ создать реши- □

тельный перелом, смелее совер- □ 
шенствсвать производство. §

Лицевые счета рационализаторов(В строительном управлении К» 774 давно заведены лицевые счета на каждого рационализатора. Это не просто статистические данные. ‘Просматривая каждый лицевой счет, явственно представляешь и самого автора, его отношение к производству. Видишь и постановку БРИЗовской работы в стройуправлении.Вна'кюмясь с лицевыми счетами авторов, как будто лично со-

пйий прораб Г. Я. Кушнарев. С середины 1952 года он подал около 50 предложений, их реализация дает стройке сотни тысяч рублей экономии. Пытливая мысль рационализатора никогда не успокаивается на том, что уже сделано; а ищет все новых и новых путей к тому, чтобы повысить производительность труда, снизить стоимость строительства.
Еще дружней 
идет работаБригада 1кам.енщи1кю’в стройуправления № 7(54 тов. Думню^ всегда была в. числе передовых, трудилась честно,, свое задание перевыполняла. Но этого коллективу и самому бригадиру казалось еще (недостаточно.Долго прикидывал тов. Думнов, 'как лучше Организовать Цруд, чтобы повысить его- производительность, ускорить юром выполнения заданий.Однажды бригадир попросил каменщик'ов остаться после работы.— А что, 'товарищи, если мы итйийуе'м 'комплексную бригаду? — с 'такими словами тов. Думнбв обратился ж собравшимся. — Читаю я газеты, знакомлюсь с результатами работ комплексных бригад и, по-моему, у нас есть полная возможность внедрить это у себя.

— 'А фронт-то работы у нас какой... — II он показал рукой на большой промышленный корпус — один из новых цехов за- в'ода резиновых технических изделий.'Об опыте работ (комплексных бригад расйказал и пришедший из (стройуправления ^s 234 каменщик Коммунист тов. Соков.Посудили, порядили и пришли к твердому выводу — включить в бфитаДу несколько челове'к различных специальностей.С этим решением и пришел тюви Думнов к начальнику участка тов. Мухину.Тов. 'Мухин откликнулся на почин бригады. Вместо 12 человек в бригаде стало 22. Сюда влились пл<№ни1ки, подробные рабочие.Так на участке появилась первая комплексная бригада...(Борьба за лучшие показатели началась с первых дней комп- 

ае'втШания бригады. (Результаты не замедлили оказаться: и за сентябрь, и за октябрь бригада перевыполнила задание более чем в полтора раза.На днях члены бригады собрались в конторке начальника участка. Юн (познакомил их с предстоящими работами по .кладке стен, которые следует закончить в декабре.
ц— Годовой план выполнен досрочно
-------  ------------- --------- * * »—  ... — "
ПЕРВЫЙ под новой пятилетки коллектив стройуправления начал с твердой решимостью изменить стиль работы, покончить с отставанием, которое было допущено в 19(55 году, и твердо выполнить взятые обязательства по досрочному 'завершению годового-плана.Ироаналйз!ировав работу прошлого года и установив причины отставания, 'управление разработало о рг вниз аци он но -те Хнич е - ские мероприятия, а также мероприятия по снижению ’стоимости .строительства, использования фонда заработной платы. В своей повседневной работе коллектив неуклонно ими руководствовался. Подсчитав свои 'возможности, коллектив принял сюциаликтиче- ск!иё обязательства, предусматривающие выполнение годовой программы к 15 декабря.Результаты проделанной работы (сказались: управление медленно, но неуклонно шло в пору, из месяца в месяц наращивало темпы.Если в январе были перевыполнены основные плановые показатели, но допущено удорожание на 7 процентов, то уже по .Итогам работы первого 'квар- таИа управление' уложилась в смежную 'стоимость. Во втором

(Выступйвший затем бригадир сказал,:— й думаю, что мы ’возьмем обязательство' выполнить задание 'ко’ |Д(ню ©оиститутции — 5 декабря. Пусть это будет нашим трудовым подарком всенародному празднику.' Члены 'бригады дружно под- 'держали Своего, руководителя... Еще дружнее, еще производительнее закипела работа...
Е. ШМЕЛЕВА.

Квартале перевыполнены все основные технико-эк'ономиче'с'кие (показатели, а. 'себестоимость снижена до 4,5 процента.Итогй работы третьего квартала еще лучше, чем второго. Программа по генеральному подряду вытошнена на 105, а силами управления—на 1'07 процентов, с(нижение стоимости составляет 5,5 процента. Производительность труда составила 124 процента.За работу в третьем квартале коллективу присуждены Переходящее знамя 'Министерства строительства 0OCIP и Центрального Комитета, профсоюза рабочих строительства и первая премия.Развертывая соревнование, управление к 5 ноября выполнило собственную программу, all ноября — по генеральному подряду, опередив взятые обязательства более чем на месяц.За десять месяцев введено в эксплуатацию жилой площади для трудящихся Уралмашз-авода1 2416 'квадратных метров, для завода гипсовых Изделий 68'8 метров.Большую роль в улучшении работы сыграло перенесение передового опыта ют коллектива управления <№ 774, с которым наш коллектив соревнуется. По 

прикасаешься с живым человеком и восхищаешься его страстным желанием помочь досрочно выполнить и перевыполнить план.Вот яескюлько лицевых счетов стройуправления № 7'74.Полсотни предложений 
ГП О йШТУГАМ награжден * |Пох!вальной грамотой Министерства строительства стар- 

его примеру у нас были созданы ’комплексные укрупненные и хозрасчетные бригады, которыми охвачено до двух третей рабочих. Деятельность к о м п л е к с н ы х бригад штукатуров. Н. М. Кириллова, каменщиков ®. Н. и М. И. Лесановых, маляров А. Ф. Кузина бетонщиков и каменщиков В. С. Шадрина и других показала, что они повышают производительность труда на 8—10 процентов.Хорошо поработал и коллектив рационализаторов. За девять месяцев поступило 66 рационализаторских предложений с условной годовой экономией в 443 тысячи рублей.Достигнуты значительные успехи по внедрению передовых методов труда. Так, расход сборного желевюйетона на 1 миллион рублей составил 175 вместо 100 кубометров в прошлом году.Расход сухой штукатурки со- став!ил 140'0 квадратных метров на 1 миллион рублей. Внедрены сборные оУкосы, крупные мозаичные плиты для полов.В IV квартале .коллектив управления полностью обеспечит задел жилищного строительства на 19(57 год.
Д. ДУБРОВСКИЙ, 

начальник планового отдела.

Среди его (предложений и ликвидация излишеств в строительстве1, и изменение некоторых конструкций, и замена дорогостоящих, дефицитных материалов на более 'дешевые.Активный новаторЩЕОАРЬ мехаиичес'кого ^цеха С. А. (Михеев много лет трудится над механизацией трудоемких операций. Среди его предложений — поломойная машйна, обрезка концов арматуры, машина для обрезки кромок обоев и многие другие. 1П|01сиеднее предложение позволяет юрганизю'вать централизованную .заготовку обоев и высвобождает маляров от ручной обрезки.Более 11 (предложений внесено на (лицевой (счет этого ра- ционализа'тора. Ценным качеством (т’О’в. МихееВа является то, что юй сумел заразить творческим 1энтузиазм'о'м своих товарищей по работе. Несколвкю предложений внесено им коллективно вместе со слесарями пт. (Захаровым и .Кудашевым. .Сокращаюткоммуникации1_|(АД РЕШЕНИЕМ этой ' проблемы плодотворно 1трудиТся молодой прораб за- 1двльного участка И. С. Бруш- тин. Сократив трассы только двух кабельных подземных линий, он уже дал управлению 50 тысяч рублей экономии. Теперь более рационально изменяется трасса (канализации на квартале собст- (вепного строительства треста, Тов. БрУштин считает, что эта Даст еще не менее 50 тысяч рублей экономии.
М. НАУМОВ, 

исполнитель по БРИЗу.
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Привлекать больше авторского 
актива

Часто во время обеденного пе
рерыва или после работы в кори
доре стройуправления № 774, 
возле стенной газеты «Строи
тель», можно видеть группы ра
бочих, читающих ее и обмени
вающихся мнениями по поводу 
прочитанного.

Раньше газета выпускалась 
нерегулярно — от праздника к 
празднику. Теперь она выходит 
регулярно два раза в месяц, ста
ла живее и интереснее.

Стенгазета живо откликается 
на все, что происходит в коллек
тиве. Так, в номере от 17 сентя
бря можно, увидеть небольшие 
подборки, посвященные улуч
шению нормирования и организа
ции труда, началу занятий в си
стеме партийного просвещения, 
выступлениям участников рас
ширенного заседания постройко- 
ма и другим вопросам.

В заметках резко критиковал
ся начальник участка то®. Рапо
порт, мастера тт. Шуб и Грузде
ва, которые несерьезно относи
лись к своевременному оформле
нию нарядов. Из-за этого возни
кало много конфликтов между 
администрацией и рабочими.

Очень ценно, что в следующем 
номере газеты, вышедшем 2 ок
тября, читатели уже увидели 
большую подборку «по следам 
наших заметок». Здесь сообща
лось о том, что тт. Рапопорту и 
Шубу объявлены выговора, на 
тов. Груздеву также наложено 
административное взыскание. Бы
ли и другие ответы на опублико
ванные в предыдущем номере ма
териалы.

Вместе с там газета вновь 
ставит животрепещущие вопро
сы — о том, «когда будет добро

качественный раствор?», «офар
туках и рукавицах». Помещена 
подборка под заголовком «Заботу 
о нуждах рабочих — в центр 
внимания».

........................ ОБЪЯВЛЕНИЕ ........................
Строительная школа № 69 производит дополнительный 

набор учащихся — членов семей рабочих и служащих треста 
Свердловскпромстрой. Принимается молодежь в возрасте от 
16 до 18 лет для обучения специальностям: плотников, ка
менщиков, штукатуров', слесарей-сантехников..

Зачисленные в школу юноши и девушки находятся на 
полном государственном обеспечении. Срок обучения — 10 
месяце®. Общежитие не предоставляется.

Адрес школы: г. Свердлове®, Эльмаш, улица Шефская, 2.
ДИРЕКЦИЯ.

Учебный комбинат нашего 
треста должен готовить кадры 
строителей. Но не меньшее 
значение он должен иметь и в 
изучении новых индустриальных 
методов труда, подхватывать все 
передовое, прогрессивное, содей
ствовать распространению его на 
наших стройках.

Ежегодно на содержание аппа
рата учебного комбината и под

готовку кадров отпускаются сот
ни тысяч рублей.

Многие годы деятельность ком
бината не вызывала особого бес
покойства. План подготовки кад
ров по тресту выполнялся. Рабо
тали школы передовых методов 
труда, различные курсы и т. и.

Но за последнее время все ча
ще и чаще стали поступать си
гналы о плохой работе комбина
та. Да это и понятно. Работники 
его были предоставлены самим 
себе. Бывший начальник тов. 
Мальчиков больше занимался

Газета говорит о том, как раз
вертывается социалистическое со
ревнование за досрочное выпол
нение годового плана. В ней по
мещаются материалы о победите
лях социалистичесюого соревнова
ния, рассказывается о рационали
заторских предложениях, внесен
ных тт. Липовым, Захаровым и 
Трусовым. Вместе с тем крити
куются нарушители/ трудовой 
дисциплины, например, тов. Коз
лова, член комплексной бригады 
тов. Шадрина, которая часто про
гуливает, опаздывает на работу.

К дню 39-й годовщины Вели
кой Октябрьской социалистиче
ской революции выпущен кра
сочный праздничный номер.

Газета «'Строитель» хорошо 
оформляется. Материалы написа
ны грамотно, простым, доходчи
вым языком.

Выпускается и приложение к 
газете специальный листок — 
«.Крокодил на стройке». Он резко 
критикует пьяниц, бездельников, 
бракоделов.

Все материалы, помещаемые и 
в стенной газете и в «Крокодиле 
и на стройке», направлены на 
то, чтобы добиться лучшей ра
боты, мобилизовать коллектив на 
быстрейшее выполнение взятых 
обязательств. И коллектив сдер
жал свое слово. Годовой план за
вершен почти на два месяца рань
ше срока.

Недостатком в деятельности 
редколлегии является тот факт, 
что она не создала вокруг себя 
большого авторского актива. Как 
правило, в газету пишут только 
отдельные руководители, изредка 
бригадиры и рабочие. Бывают 
случаи, когда в номере участ
вуют всего 3—4 человека.

Задача редколлегии стенной 
газеты и ее редактора тов. На
умова выпускать регулярно га
зету и впредь привлекать к ее 
участию весь коллектив.

Е. КАЛИНОВСКАЯ.

Забытый технический кабинет
В стороне от пропаганды передового опыта и технического прогресса

устройством своего личного благо
получия, нежели служебными 
делами, а затем, пользуясь бес
контрольностью,- допустил зло
употребления. И только тогда, ко
гда поведение начальника полу
чило широкую огласку, руковод
ство треста было вынуждено 
снять его с работы.

Вот уже третий месяц учеб
ный комбинат без руководства, и 
работа его идет по воле волн. В 
сентябре нужно было направить 
в Свердловскую школу мастеров 
для обучения с отрывом от-про
изводства пять практиков, но 
послан только один. Главные ин
женеры строительных управле
ний «не смогли подобрать кан
дидатур», хотя в тресте насчи
тывается почти тридцать масте
ров, не имеющих специального 
образования.

12 ноября на учебу в Куйбы
шевский строительный техникум 
должны были выехать четыре

инженера-практика, но выехало 
только двое. И в этот раз также 
«не нашлось кандидатур».

В самом комбинате обучается 
на курсах весьма ограниченный 
круг профессий: это — шоферы, 
мотористы, электромонтеры.

— А штукатуров, каменщиков 
не затянешь сюда, — говорят 
старшие инструкторы обучения 
тт. Кириллин и Воробьев.

В учебной аудитории комби
ната беспорядок. Здесь грязно, 
неуютно. А комната, предназна
ченная для практических заня
тий шоферов, где находится авто
машина и разрез двигателя, за 
последнее время превращена в 
бпгревалку для рабочих строй

управления Я» 234.
Еще хуже поставлено дело по 

распространению передовых ме
тодов труда. В комбинате есть 
технический кабинет, но он вла
чит жалкое существование и не 
оправдывает своего назначения.

В этом году здесь не было прочи
тано ни одной лекции, не прове
дено ни одного вечера по обме
ну опытом. И понятно поэтому, 
что в кабинет редко заглядывают 
строители. А ведь ан располагает 
многими пособиями. За последнее 
время здесь Й скопилось столько 
оборудования, что его кладут ку
да попало. Многие стенды свале
ны в одну кучу, покрываются 
пылью. И никому до этого нет 
дела.

Вот еще вопиющие факты, ко
торые говорят о полной бесхо
зяйственности. В техническом 
кабинете имеется неплохая би
блиотека. Она насчитывает 14 
тосте экземпляров книг, но все 
они лежат мертвым капиталом, 
свалены в кучу, не разобраны по 
разделам.

■Ежегодно для учебного комби
ната выписывается шесть — во
семь наименований центральных 
газет, десятки строительных жур

В центральной 
лаборатории

1. Новый пенообразователь

В продолжение многих. лет 
пенобетон ниготОвлялея на киее- 
кавифольной эмульсии. Сейчас, 
чтобы избежать расхода дефи- 
цитното столярного клея, в цент
ральной лаборатории треста 
прорабатывается новый пенооб- 
раэонатель, так называемый «о- 
лосапониновый, который полу
чается 'на основе разложения 
МЫЛЬНОГО (КОрНЯ.

Эксйещиментальные работы 
ведет ^инженер (лаборатории Еле
на (Николаевна (Муравьева.

Новый пенообраэователь в 
ближайшее время будет приме
нен для 1и131гото(вления термоиво- 
п®ционно1го пенобетона, а впо
следствии и для конст руктйвно- 
Ро пенобетона на строящемся за
воде ячеистого (бетона.

(Значительно сдерживает ра
боты (отсутствие лабораторного 
автоклава. О приобретении его 
'нужно позаботиться главному 
механику треста тов,. Давыдову.

2. Для улучшения качества 
раствора и бетона

Лр1одумци;я, выпускаемая за
водом товарного бетона, часто не 
имеет нужной 'механичеикой 
Прочности вследствие низкого и 
(очень пестрого качества .инерт
ных материалов!: песка и горнб
лендита. (Об ютом стали 'Посту
кать тревожные сигналы со 
(стройплощадок. В центральную 
лабораторию были доставшены 
песок и щебень, с которыми рабо
тает (завод. (И из стих материа
лов в лабораторных условиях 
изготовляются (бетон и раствор. 
Ведется переработка составов бе
тонов и растворе®, чтобы улуч
шить (качество 'выпускаемой 
‘продукции. Кроме того, лабора
тория занимается 'контрольными 
испытаниями строигГелвных 'Ма
териалов, поступающих на уча
стки. Особенно много испытаний 
приходится проводить с продук
цией кирпичного завода, та,к 
как здесь нет оюно1в®0(го лабора- 
торного оборудования, хотя пред
приятие (существует уже более 
трех ле|т.

3. Техническому кабинЬту 
партийной школы

Недавно в лабораторию при
шло следующее нисьНо: «Сверд
ловская межобластная партий
ная школа пробит вас выделить 
для технического кабинета шко
лы образцы основных строитель
ных материалов' и строительных 
изделий».

Й01ЛуЧИ'В письмо, сотрудники 
лаборатории в (свободное от ра
боты время занялись этим делом. 
Для технического (кабинета пар
тийной школы подобрано ЗВ об
разцов новых строительных ма
териалов.

Руки, прочь от Египта!
★ ★ 

Варвары
Варварские бомбежки мирных 

городов и военных объектов, мор
ские и воздушные десанты... 
Что это — война или не вой
на? Война — грубая, жестокая, 
захватническая! Однако, англо- 
французские интервенты пытают
ся выдать это за так называе
мые «полицейские меры». Не 
одна египетская семья осталась 
сегодня без крыши над головой, 
не одна египетская мать оплаки
вает ныне сына или мужа, дочь 
или малыша. А колонизаторы пы
таются представить себя «гуман
ными» людьми. Как» цинизмом 
нужно обладать, чтобы утвер
ждать подобное!

Жестокой бомбардировке под
вергли интервенты (Порт-Саид 
и с воздуха и с моря. Уничтожа
лись жилые дома, общественные 
здания. Погибла не одна сотня 
беззащитного гражданского насе
ления. Однако колонизаторы рас
пространили на весь мир чудо
вищную ложь: число убитых и 
раненых не превышает и... ста 
человек. Для чего понадобилась 
эта ложь? Для того, чтобы 
скрыть свои зверские злодеяния. 
Интервенты подвергли жесточай
шей бомбардировке Порт-Саад да
же после Официального объявле
ния о прекращении огня.

Так расправлялись интервен
ты с беззащитными граждански
ми жителями Порт-Саида. После 
каждого пиратского налета гру
ды камня оставались на месте 
жилых домов. Под обломками зда
ний заживо хоронились люди, 
вина которых заключалась лишь 
в том, что они страстно хотели 
свободы и независимости. Зали
тое кровью мирного населения— 
вот оно, подлинное лицо коло
ниализма!

В ожидании директивы

Вот свидетельство шведского 
фотокор р еспон дента Андерсона, 
побывавшего в Порт-Саиде после 
захвата города войсками агрессо
ров. Известно, что англо-фран
цузские агрессоры пытаются вы
дать свои злодеяния за «полицей
ские действия». Это значит, пи
шет Андерсон, что им неизвест
но. что такое человечность.

«Через несколько часов после 
объявления о прекращении ог
ня, — пишет он, — я проник в 
Порт-Саид и обнаружил там пы
лающий и дымящийся ад. Я ви
дел детей в разрушенных бомба
ми домах, ищущих среди разва
лин своих родителей. Я видел ро
дителей, роющихся окровавлен
ными руками в обломках, остав
шихся на месте домов, в поиг- 
сках своих погибших детей. Я 
видел тысячи трупов среди тлею
щих, дымящихся раэвадан поза
ди нескмыких (больниц, еще уце
левших от бомбардировки. Две 
больницы были целиком уничто
жены бомбами вместе с 900 боль
ными, которые там находились.

(Можно ли ‘назвать «полицей
скими действиями» полеты само
летов над улицами и обстрел из 
пулеметов домов и улиц? Я на
зываю это ужасом и убийством».

Отметив, что английские офи
церы пытались помешать ему 
выехать из Порт-Саида, Андер
сон продолжает: «Меня вывезли 
тайком из этого ада с тем, чтобы 
весь мир мот узнать, что случи
лось в Порт-Савде. Это позор для 
Англии. Это — черное пятно, ко
торое никогда не смоется... Я 
нигде, кажется, не видел такого 
ужаса и террора против граж
данского населения, которое я 
видел в Порт-Сааде»!

налов. Но книги и журналы так
же лежат без движения и остают
ся непрочитанными.

Такой большой строительный 
трест, как наш, безусловно, дол
жен иметь хорошую техническую 
библиотеку. Странно, что отсут
ствие ее не беспокоит руковод
ство треста, в частности тов. 
Бушкова.

В Директивах XX съезда пар
тии техническому прогрессу уде
ляется большое внимание. Без 
него цемыслимо осуществление 
шестого пятилетнето плана. 
Странно, что деятельности учеб
ного комбината и технического 
кабинета в нашем тресте не уде
ляется должного внимания. Об 
этом в первую очередь должны 
заботиться тов. Бушков и на
чальник производственно-техни
ческого отдела тов. Лабухин.

А. ХАЛИНА.

Редактор Е. АЛФИМОВ/Х.

1Г 16291. Заказ 13038.
Типография изд-ва <Уральский 

рабочий», Свердловск, ул. Ленина, № 49


